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ЮБИЛЕЙ 
БОЛХОВСКОГО 
ЗАВОДА

На днях Болховскому заводу 

полупроводниковых приборов 

исполнилось сорок лет.
Еще три года назад предприятие пере-

живало не лучшие времена, но после 
смены руководства, когда завод возгла-
вил В.Н. Поярков, ситуация изменилась в 
лучшую сторону: увеличилось число 
рабочих мест, повысилась зарплата.

Сейчас на заводе трудятся более 
пятисот болховчан. Предприятие выпол-
няет государственные заказы для нужд 
оборонной промышленности. В его акти-
ве около шестидесяти наименований 
изделий специального назначения.  

Завод является партнером ОАО «Мет-
ровагонмаш», для которого здесь ежеме-
сячно изготавливают более ста тридцати 
корпусов на подвагонные тележки ваго-
нов метро. В планах — организация соб-
ственного производства кристаллов. Для 
этого в Белоруссии приобретено семь 
специальных установок. Мастера из 
братской республики уже провели налад-
ку оборудования и сейчас обучают рабо-
те на нем болховчан.

В ОГТРК — НОВЫЙ 
РУКОВОДИТЕЛЬ

Губернатор области Е.С. Строев 

на днях принял советника регио-

нального департамента Всерос-

сийской государственной теле-

визионной и радиовещательной 

компании  Олега Юсицкова. 
В ходе разговора состоялся обмен мне-

ниями о развитии электронных СМИ Орлов-
ской области, обсуждались вопросы мате-
риальной и финансовой поддержки регио-
нального радиовещания и телевидения.

В этот день коллективу филиала ФГУП 
«Всероссийская государственная теле-
визионная и радиовещательная компа-
ния» — ГТРК «Орёл» был представлен 
новый руководитель. Приказом гене-
рального директора ВГТРК им назначен 
ранее работавший руководителем ОАО 
«Областной телерадиовещательный 
канал» Николай Куревин. 

СКОРАЯ ПОМОЩЬ 
СТАНЕТ 
МОБИЛЬНЕЕ

24 машины скорой медицинской 

помощи г. Орла оборудованы 

бортовыми информационными 

комплексами (БИК). 
Установка началась еще в январе 

этого года. Бортовой информационный 
комплекс позволяет наблюдать за рабо-
той бригад скорой медицинской помощи 
в режиме он-лайн: можно отследить 
перемещения каждой машины, ее стоян-
ки, посещения больных, определить, 
какая «скорая» находится ближе всего к 
месту экстренного вызова.  

БИК регистрирует каждый шаг бри-
гады и печатает информационные 
ленты, в которых обозначаются имена 
сотрудников, время получения вызова, 
его причины, личные данные больного 
и т. п.  

— Пока оборудование функционирует 
в тестовом режиме, — рассказал началь-
ник технического отдела станции скорой 
медицинской помощи г. Орла Ю. Коваль-
ков. — В паре с бортовым информаци-

онным комплексом в скором времени 
будет работать автоматическая система 
регистрации вызовов. 

ТУРНИР 
«ПАМЯТИ ДРУЗЕЙ»

В минувшие выходные в Медве-

девском лесу г. Орла прошли 

соревнования по спортивному 

ориентированию на приз турнира 

«Памяти друзей».
— Мы проводим этот турнир уже в 

течение пятнадцати лет. Он посвящен 
всем ушедшим из жизни орловцам-ори-
ентировщикам, — рассказал главный 
судья соревнований Н.И. Чупиков.

На старт в Медведевском лесу вышли 
более пятидесяти участников, представ-
лявших все возрастные группы. Среди 
них были представители орловских 

предприятий, студенты и аспиранты ОГУ 
и ОрелГТУ, школьники и учащиеся спор-
тивных учреждений г. Орла. Соревнова-
ния проводились в личном зачете и в 
виде смешанной эстафеты.

В итоге лучшим в индивидуальном 
зачете стал студент ОрелГТУ Алексей 
Догадин; у женщин первое место заняла 
постоянная участница подобных сорев-
нований аспирант ОГУ Елена Сорокина. 
Смешанную эстафету выиграла пара 
Александр Кононов (центр спорта и 
искусства «Атлант») и Дмитрий Соболев 
(СДЮШОР № 10). Победители получили 
денежные призы.

С АВТОМОБИЛИСТОВ- 

ЗАДОЛЖНИКОВ 

СПРОСЯТ ПО ВСЕЙ 

СТРОГОСТИ 
Судебные приставы, сотрудники 

налоговой службы и ГИБДД на 

недавнем совещании выработа-

ли совместную тактику взыска-

ния задолженностей с владель-

цев автотранспортных средств. 

По информации пресс-службы Управ-

ления ФССП по Орловской области, 
орловские автовладельцы задолжали го-
сударству 68 млн. рублей по транспорт-
ному налогу.

Во второй половине июля на стацио-

нарных постах ГИБДД во время техос-
мотра автомобилистам придется 
общаться не только с сотрудниками 
Госавтоинспекции, но и с судебными 
приставами, представителями налого-
вых органов. С должников в принуди-
тельном порядке будет взыскана задол-
женность по транспортному налогу в 
пользу государства. Также в течение 
второй половины июля судебные при-
ставы будут навещать должников по 
месту их жительства.

Информагентство

«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

«Стрелецкое» — хозяйство 
пригородное, с ограниченным 
количеством пашни (своей 
земли у него 3100 гектаров, да 
еще 350  арендует у биофаб-
рики), но количеству продук-
ции, которое оно производит, 
могут позавидовать и сельхоз-
предприятия, которые вдвое-
втрое крупнее. Достаточно 
сказать, что здесь содержится 
две тысячи голов крупного ро-
гатого скота, в том числе 860 
коров, что больше, чем в целом 
в отдельных районах области. 
Да и скот-то к тому же не про-
стой, а золотой, то есть пле-
менной, высокопродуктивный, 

ведь недаром носит «Стрелец-
кое» еще и звание племзавода 
по разведению черно-пестрой 
породы крупного рогатого 
скота. А значит, и кормить его 
надо, чтобы постоянно честь-
марку поддерживать, по высшей 
категории. Ради этого сейчас 
с раннего утра до позднего ве-
чера в поле механизаторы 
всех кормозаготовительных 
звеньев во главе с главным аг-
рономом С.Н. Салиховым.

Но в поле в этот раз мы по-
ехали не с ним, а с директо-
ром ОПХ Ю.С. Белоусько. В 
«Стрелецком» из-за обилия на 
фермах животных каждое вто-

рое поле занято кормовыми 
культурами, а сейчас пик кор-
мозаготовок, поэтому в какую 
бы сторону мы ни поехали, 
везде попадали на поля, где 
полным ходом шла заготовка 
кормов. 

Сразу на трех участках ве-
лась уборка зеленой массы 
четырехкомпонентной бобо-
во-злаковой «мешанки». В 
большинстве других сельхоз-
предприятий области более 
двух видов злаков в смеси на 
«зеленку» и сенаж никогда не 
высевается, а тут уже не пер-
вый год на одном поле растут 
совмещенным посевом овес, 

горох, кормовые бобы и вика. 
Зеленая масса по грудь сте-
ной стоит, но с ее косовицей 
успешно справляются два убо-
рочных комплекса. До «Поле-
сья», убирающего «зеленку» 
напрямую, мы, к сожалению, 
так и не добрались, а вот с ра-
ботой звена во главе с заслу-
женным механизатором Рос-
сии, обслуживающим новень-
кий кормоуборочный комбайн 
«Дон-680», С.И. Мосиным (на 
снимке) довелось ознакомить-
ся детально. 

Этот «Дон», приобретенный 
в кредит, поступил в хозяйство 
только в мае и сразу же вклю-

чился в заготовку кормов. Сна-
чала убирал люцерну и клеве-
ра, которые в основном пошли 
на сено, а в последние пару 
недель переключился на четы-
рехкомпонентную «мешанку». 

На поле наугад выдергива-
ем несколько растений. У го-
роха  хорошие стручки, пол-
ные сочных зерен, есть уже 
молочные зерна в метелках 
овса, так что сенаж или даже 
зерносенаж из этой смеси 
получится, конечно, велико-
лепный. По 350—400 тонн 
такой зеленой массы накаши-
вает за день Сергей Ивано-
вич. 

С другой стороны поля 
уборку на немецком кормо-
уборочном комбайне Е-302 
ведет  опытный механиза-
тор В.П. Турпак. Семь еди-
ниц техники — от КамАЗа и 
ЗИЛа до тракторов Т-150 с 
большегрузными тележками 
— заняты на отвозе кормов 
в сенажную траншею и на 
подкормку поголовья всех 
трех летних лагерей. На 
одном из таких тракторов 
работает и старший брат 
Виктора — Владимир Пав-
лович Турпак. 

(Окончание на 2-й стр.)

ЗЕЛЁНАЯ ЖАТВА

К кормам, как к хлебу

За хорошие надои и привесы по традиции хвалят 

животноводов — доярок, пастухов, зоотехников, но у 

медали их достижений есть и вторая, оборотная, 

сторона, без которой и медаль не медаль, и само 

животноводство — ноль без палочки. И посвящена она 

труду механизаторов-кормозаготовителей, ведь без 

качественных и обильных кормов о молоке и мясе даже 

мечтать не приходится. Оттого в крупном 

многоотраслевом сельскохозяйственном предприятии 

«Стрелецкое», что в Орловском районе (его полное 

титульное название — ОНО ОПХ «Стрелецкое» ГНУ 

ВНИИЗБК Российской сельхозакадемии), славящемся и 

высокоудойными коровами, и отличными урожаями 

семенного зерна, с одинаковым уважением относятся и к 

своим кормозаготовителям — механизаторам, и к 

водителям, которые первыми открывают и завершают 

уборочные работы. 

На днях в редакцию пришёл очень 

заслуженный человек, участник 

войны — настоящий участник, тот, 

что в атаках и под пулями жизни не 

жалел. А ещё он хороший друг «Ор-

ловской правды». Он не жаловался, 

а так, между делом, обронил, что, 

мол, сердце стало сжимать, и дав-

ление пошаливает, и ноги стали под-

водить, а лекарства по льготным ре-

цептам не дают.

— Пришёл в аптеку, а ничего не 

получил, — грустно улыбаясь, го-

ворил наш добрый знакомый и хо-

роший человек. — Представляете? 

Из четырёх рецептов ни одной таб-

летки не дали. Мог ли подумать...

Больным продолжают отказы-

вать в жизненно важных препаратах. 

Люди высказывают недовольство и 

возмущение. Они уже не верят в то, 

что произойдут перемены к лучше-

му, но и молчать не могут.

(Окончание на 7-й стр.)

Провал операции 
«Бесплатный рецепт»

ПОГОДА
Температура воздуха 

в Орле и по области 

+31°С, переменная 

облачность.

Недавно, провожая лидеров думс-
ких фракций в отпуск, президент 

Д.А. Медведев сообщил, над чем в 
первую очередь придётся потру-
диться набравшимся сил депутатам 
Госдумы: «...Предстоит очень серьёз-
ная работа по совершенствованию 
законодательства, направленного на 
противодействие коррупции. Сего-
дня уже есть национальный план 
борьбы с коррупцией. Коррупция — 
зло очень опасное. Его невозможно 
задавить при помощи уголовных 
мер. Это должен быть целый блок за-
конопроектов, посвящённых и эко-

номическим проблемам, и вопросам 
государственной службы. Всё это 
нужно сделать до конца текущего 
года». 

И одной из наиболее значитель-
ных частей этой серьёзной работы, 
по мысли доктора экономических 
наук, профессора, научного руково-
дителя Института национальной 
стратегии Н.А. Кричевского, являет-
ся система мер, способных укоро-
тить «тень». Ведь она густо накрыва-
ет собой практически всю российс-
кую экономику. Этот позор страны 
разросся в последние годы неимо-

верно. Вот официальные данные 
Росстата: порядка 90 % (!) российс-
ких субъектов хозяйствования ис-
пользуют в своей практике «серые» 
схемы. 

Что не мудрено. Как утверждает 
Н.А. Кричевский, «серая» составляю-
щая твердо заложена в ценообразо-
вании, потому что использование 
полностью легальных схем делает 
продукцию отечественных предпри-
ятий неконкурентоспособной». Учё-
ный напрямую связывает укоренение 
«серого» сектора экономики с кор-
рупцией. Именно спасаясь от неё, 
отечественный товаропроизводи-
тель пытается уйти под покров 
«тени». 

(Окончание на 7-й стр.)

Как укоротить «тень»?

 В работе совещания 
приняли участие губерна-
тор области Е.С. Строев, 
председатель областного 
Совета народных депута-
тов И.Я. Мосякин, главный 
федеральный инспектор в 
О р л о в с к о й  о б л а с т и 
В.В. Кабанов, замести-
тели губернатора и пред-
седателя коллегии обла-
сти. Для участия в сове-
щании были также пригла-
шены руководители соот-
ветствующих федераль-
ных и областных структур, 
главы районных и город-
с к и х  а д м и н и с т р а ц и й , 
руководители органов 
сельскохозяйственного 
управления, инвестици-
онных компаний, сельско-
хозяйственных организа-
ций, главы крестьянских и 
владельцы личных под-
собных хозяйств.

Совещание открыл и 
вел губернатор области 
Е.С. Строев. С информа-
цией  выступил замести-
тель председателя колле-
гии области, руководи-
тель департамента аграр-
ной политики В.М. Серов. 
Своими мнениями о путях 
и проблемах реализации 
государственной про-
граммы развития молоч-
ного и мясного животно-
водства сельхозтоваро-
производителями области 
п о д е л и л и с ь  г л а в а 
Л и в е н с к о г о  р а й о н а 
Ю.Н. Ревин, руководите-
ли ООО «Демос ЛЛЛ» 
А . И .  М о с и н ,  О О О 
«Знаменский СГЦ» — 
Е . Н .  К л и м о в а ,  З А О 
« М а с л о в о »  — 
А.Н. Дрогайцев, ОАО «АПК 
« О р л о в с к а я  н и в а »  — 
А . Н .  С у д о р г и н ,  О О О 
« А г р о ф е с т - О р е л »  — 

Ю.В. Заварзин, ООО «ТД 
« Б е л ы й  ф р е г а т »  — 
А.Г. Буторин, владелица 
личного подсобного хо-
зяйства Л.Д. Скоблякова и 
многие другие.

Подводя итоги совеща-
ния, Е.С. Строев особенно 
подчеркнул жизненную 
необходимость усиления 
всесторонней государст-
венной, как на федераль-
ном, так и на региональ-
ном уровнях,  а также 
муниципальной подде-
ржки эффективных сель-
хозтоваропроизводите-
лей всех категорий и форм 
собственности, в первую 
очередь  работающих в 
сфере животноводства. 
Губернатор проинформи-
ровал участников собра-
ния о том, что в прави-
тельстве сейчас решается 
вопрос стопроцентного 
субсидирования процент-
ных ставок за пользова-
ние кредитами, взятыми в 
рамках национальной 
программы на строитель-
ство и реконструкцию 
объектов животноводства 
и приобретение племен-
ного скота. 

Е.С. Строев сообщил 
также о том, что с 1 июля 
текущего года в области 
вводится дотирование 
молока, реализуемого 
сельхозтоваропроизво-
дителями всех категорий 
сверх уровня соответ-
ствующего периода про-
шлого года из расчета 3 
рубля за каждый кило-
грамм реализованного 
дополнительного молока.

Подробный отчет о 
работе совещания будет 
опубликован в очередном 
номере нашей газеты.

Юрий СЕМЁНОВ.

Вопросы реализации государственной 

программы развития молочного и 

мясного животноводства на 2008—2012 

годы были обсуждены вчера на 

представительном совещании, 

состоявшемся в Круглом зале 

администрации области.

В АДМИНИСТРАЦИИ ОБЛАСТИ

Животноводству — внимание 
и заботу государства и общества

3—6Dя стр.

ВСЕ ПРОГРАММЫ  ТВТВ  НА НЕДЕЛЮ 
39 каналов, включая эфирное, кабельное (КТВ)

         ПРОБЛЕМА АКТУАЛЬНО


